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Voglia di tornare al successo, voglia di riscatto. L’occasione
è propizia per riconquistare i tre punti. La Roma Vis Nova
andrà a far visita domani alle ore 15 alla Waterpolo Bari, una
sfida che ha un sapore particolare. Ai leoni infatti è rimasta
impressa la partita dell’andata quando i pugliesi si imposero
al Foro Italico con un largo punteggio, ma quella che scenderà
in acqua domani sarà tutta un’altra Vis Nova rispetto a un
girone  fa.  La  squadra  di  Calcaterra  ha  trovato  la  giusta
strada, l’assetto necessario e anche il gioco. I ragazzi nel
corso dei mesi sono cresciuti, formando il carattere e la
propria identità. Nell’esordio casalingo la squadra non riuscì
proprio a esprimersi, ecco perché ancora oggi brucia quella
sconfitta. Ma la gara di domani rappresenta la giusta via per
tornare al successo dopo due sconfitte con Latina e Salerno e
cercare di agguantare il Pescara in classifica. Il campo è uno
dei più ostici con un pubblico caldo, ma i romani hanno i
mezzi per fare bottino pieno contro una formazione che occupa
il  penultimo  posto  con  9  punti  e  solamente  tre  vittorie
all’attivo (2 in casa e 1 al Foro Italico). Sarà importante
ritrovare il giusto spirito anche in previsione della prossima
settimana quando al Foro Italico arriverà il Civitavecchia. Il
pensiero del tecnico Alessandro Calcaterra: “Abbiamo bisogno
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di tornare al successo, è una partita molto importante. Ci
giochiamo tanto, è uno scontro diretto, abbiamo dimostrato nel
corso della stagione di poter stare nella parte medio alta
della classifica, anche se dobbiamo guardarci a chi sta dietro
e non abbassare la guardia. Ci dobbiamo riprendere e questa è
la giusta occasione, Bari è un crocevia importante per le
prossime partite, purtroppo nelle ultime settimane non siamo
stati  bene  fisicamente  e  abbiamo  giocato  rimaneggiati,
qualcuno lo abbiamo recuperato, ma non siamo al completo. Bari
è un campo difficile, ma possiamo fare risultato”.
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